

CARTÓN Y REALIDAD

El 14 de marzo de 2020, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con el pueblo afroamericano, en Cuajinicuilapa, Guerrero, donde un grupo de bailarines hizo la tradicional Danza de los Diablos, en la que un hombre personificado de mujer ("Minga"), se acercó al Mandatario y le bailó mientras le daba la espalda. El tabasqueño la tomó por la cintura y sonrió. Incluso, AMLO bromeó sobre ello y aseguró que estuvo "medio grosera".



Andrés Manuel @lopezobrador_

Medio grosera la "Minga". Una recomendación, no dejen de leer la novela de García Márquez, quizá su mejor obra, «El amor en los tiempos del cólera», bálsamo para serenarnos y homenaje a los ancianos sabios y respetables de nuestros pueblos.

